



## AGENDA PAROISSIAL

### Semaine du Sam 31 Jan au Ven 06 Fév 2026

Sam 31 jan	18 :00	4e dimanche du Temps Ordinaire - A
Dim 01 févr.	10 :30	Bar de l'amitié
Dim 01 févr.	09 :00	Catéchèse

Collectes des 31 Jan & 01 fév. au profit de :  
AOP Solidarité

Les collectes des 24 et 25 /01/2026 s'élèvent à 191,20 € pour la FE (Chauffage)

Lun 02 févr.	20 :00	Inscription au Baptême.
--------------	--------	-------------------------

Mar 03 févr.	09 :00	Messe
	09 :30	Adoration

Jeu 05 févr.	11 :00	Adoration
	11 :30	Messe

Ven 06 févr.	09 :00	Messe
--------------	--------	-------

### Jours(s) suivant(s)

Dim 08 fév.	Remise des coquilles
-------------	----------------------

Mer 11 Fév.	Journée mondiale de prière pour les malades.
-------------	--

Dim 15 fév	Messe pour les malades
	Foi et Lumière

Mer 18 fév.	18 :30	Messe du Mercredi des Cendres
-------------	--------	-------------------------------

Dim 08 mar.	09 :00	Catéchèse
-------------	--------	-----------

### A confirmer

Dim 12 avr.	9 à 16 h	Retraite pour Caté 2
-------------	----------	----------------------

Jeu 14 mai		Première communion
------------	--	--------------------

Dim 31 mai		Confirmation
------------	--	--------------

## Hommage à Jacques Millecamps

**Vendredi passé nous nous sommes souvenus avec émotion de Jacques Millecamps.**

**Paroissien de très longue date, il a rendu des services à notre communauté pendant de longues années.**

**Il a animé un groupe de formation biblique et c'est lui qui préparait l'autel tous les samedi soir. Il a continué à assurer ce service même quand il était déjà avancé en âge.**

**Discret et humble, Jacques laisse un vide dans notre communauté.  
Qu'il repose en paix !**

## Fête de la présentation du Seigneur (2 février)

**Quarante jours après Noël, l'Église célèbre la fête de la Présentation du Seigneur, un événement mentionné par l'évangéliste Luc au chapitre 2**

**Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amenèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur. Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : un couple de tourterelles ou deux petites colombes. Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Siméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui... Sous l'action de l'Esprit, Siméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Siméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu**

**le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. » (Cf. Lc 2, 22-40).**

**Selon la loi de Moïse, le premier-né mâle était la propriété du Seigneur et était destiné au service du temple.**

**Siméon bénit les deux parents, mais les paroles ne sont adressées qu'à la mère. L'enfant sera un signe de contradiction : Jésus est la lumière du monde, mais il sera rejeté ; Jésus sera admiré et aimé, mais il sera crucifié, vaincu ; il mourra et ressuscitera. Un chemin de contradiction, qui marquera le cœur de la Mère.**

**La prophétesse Anne, une femme de Dieu, très vieille, une veuve arrive également au temple. Son statut de prophétesse lui permet de voir ce que les autres ont du mal à voir : la présence de Dieu. Elle sait aller au-delà des apparences et voit dans l'Enfant l'Attendu des nations.**

**Siméon et Anne deux personnes âgées qui, devant l'Enfant, regardent devant elles, attendent, s'émerveillent. Ils chantent la joie et l'espérance. Des détails qui montrent combien leur cœur est jeune, car c'est un cœur habité par Dieu et ses promesses : et Dieu ne déçoit pas.**

**Nous sommes nous aussi impliqués dans cette « vision ». Parce que ceux qui acceptent de vivre l'évangile sont et seront des signes de contradiction. Prendre position devant le Seigneur Jésus, Lumière des nations, demande du courage, mais plus encore, avant tout d'être « de Dieu ».**

**Source : vaticannews.va**